

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

Dienstag, 14. Oktober 1952

Blatt 1556

Geehrte Redaktion!

=====

Wir erinnern daran, daß Stadtrat Thaller morgen Mittwoch, den 15. Oktober, um 11 Uhr, die Vertreter der Presse über die Ausschreibungen eines internationalen Wettbewerbes über die Wiener Sporthalle informieren wird. Sie sind herzlichst eingeladen einen Vertreter Ihrer Redaktion in den Stadtsenatssitzungssaal des Wiener Rathauses zu entsenden.

Die besten September-Plakate - Bestes Vierteljahrsplakat

=====

14. Oktober (RK) Das Wertungskollegium der Plakatwertungsaktion 1952 des Amtes für Kultur und Volksbildung hat als die drei besten Plakate des Monats September "Suchard Milka" (Entwurf Herbert Leupin), "... nur auf einen ist immer Verlaß! Imbo der kochfertige Kaffeewürfel für Hausfrauen und Sportler" (Entwurf Atelier Hofmann) und das Straßenbahnplakat "Biomalz gibt Kraft" (Entwurf Hans Fabigan) bestimmt.

Als bestes Vierteljahrsplakat, das mit einem Geldpreis der Gewista prämiert wird, wurde das vom Atelier "Der Kreis" entworfene Plakat "Grazer Messe" ausgewählt.

Die prämierten Plakate werden wieder an den von der Gewista zur Verfügung gestellten Plakatwänden in der Augustinerstraße und Mariahilfer Straße affichiert.

Bitte vormerken!

Geehrte Redaktion!

=====

Der erste für den Fahrgastfluß umgebaute Autobus der Verkehrsbetriebe wird Freitag, den 17. Oktober, um 10 Uhr, im Arkadenhof des Wiener Rathauses den Vertretern der Presse vorgeführt. Insgesamt sollen zunächst 15 solche Autobusse in Dienst gestellt werden.

Sie werden herzlich eingeladen einen Vertreter Ihrer Redaktion zu entsenden.

Selma Kurz zum Gedenken
=====

14. Oktober (RK) Am 15. Oktober wäre Kammersängerin Selma Kurz-Halban, die viele Jahre zu den gefeiertsten Mitgliedern der Wiener Staatsoper gehörte, 75 Jahre alt geworden.

In Bielitz geboren, debütierte sie nach Absolvierung ihrer Gesangsstudien in Frankfurt a.M. und trat 1899 zum ersten Mal an der Wiener Oper auf, der sie seither als erste Koloratursängerin angehörte. Ihre Hauptpartien, die ihren internationalen Ruhm begründeten, waren u.a. Traviata, Mimi, Butterfly, Zerbinetta, Königin der Nacht, Mignon, Konstanze, Gilda. Selma Kurz feierte als Opern- und Konzertsängerin im In- und Ausland glänzende Triumphe und wurde für ihre künstlerischen Leistungen hochgeehrt. Sie starb am 10. Mai 1933 und wurde auf dem Zentralfriedhof in einem Ehrengrab bestattet.

Alte Häuser unter der Spitzhacke
=====

14. Oktober (RK) Dieser Tage wurde in der Inneren Stadt mit der Abtragung des Hauses Haarhof 2 begonnen. Es handelt sich um eines der ältesten Barockhäuser der Naglergasse, das durch Bombentreffer in ein benachbartes Objekt in seinen Grundmauern stark erschüttert wurde. Das alte vierstöckige Zinshaus mit nur einer Wohnung in jedem Stockwerk und einem kleinen Kaffeehaus im Parterre wies im Mauerwerk immer stärkere Risse auf, so daß eine Instandsetzung nicht mehr möglich war. Die Spitzhacke wird auch in diesem dichtverbauten Winkel des ältesten Wiens eine begrüßenswerte Auflockerung und auch bessere Zugangsmöglichkeiten vom Hof zur Wallnerstraße bewirken.

Der Gemeinderatsausschuß für Bauangelegenheiten hat zugleich der Abtragung der auffälligen städtischen Häuser 17., Hernalser Hauptstraße 73 und 75, der städtischen Althäuser 17., Promenadegasse 19 und 3., Hainburger Straße 78, zugestimmt.

Regulierung der Liesing bei Breitenfurt
=====

14. Oktober (RK) Stadtrat Thaller referierte heute im Wiener Stadtsenat einen ^{Antrag} auf Regulierung des Liesingbaches bei Breitenfurt und eines Stückes des dort einmündenden Pölleritzgrabens. Diese Arbeit wird im Rahmen des Notstandsprogrammes durchgeführt. Die Regulierung ist nach der Errichtung einer städtischen Schule auf dem ehemaligen Fußballplatz bei der Schaschebrücke dringend notwendig geworden. Der jetzt vorhandene natürliche Bachlauf pendelt durch ein flaches Wiesental, zu dessen beiden Seiten sich Siedlungen befinden. Die Kosten werden 1,900.000 Schilling betragen. Mit den Arbeiten wird sofort begonnen.

Schweinehauptmarkt vom 14. Oktober
=====

14. Oktober (RK) Gesamtauftrieb aus dem Inland: 4.682 inländische Fleischschweine. Verkauft wurde alles. Kontumanzanlage 318 inländische Fleischschweine.

Sämtliche Tiere wurden bei lebhaftem Marktverkehr zu vorwöchigen Hauptmarktpreisen verkauft.